

#BERLIN 03. August 2022

# Endlich wieder vor Ort bei DB Dialog Berlin

Nach langer Zeit des digitalen Austausches wegen der Pandemie wollten wir endlich mal wieder vor Ort zum Gespräch einladen. Sich direkt zu begegnen ist immer besser, als durch elektronische Medien.



So waren wir als Betriebsgruppenvorstand mit Verstärkung durch Luisa Rupp vom Fonds soziale Sicherung und unseren EVG-Gewerkschaftssekretär Alex Lovell Ende Juli am Standort Berlin.

Das Angebot nahmen viele Kolleginnen und Kollegen an und da es im Juli erwartungsgemäß warm war, gab's für alle, die vorbeikamen, kalte Smoothies und Eiskaffee.

Natürlich waren die diskutierten Themen. Im Mittelpunkt stand allerdings die Umsetzung des Mindestlohns ab 1. Oktober bei der DB, da auch Beschäftigte der DB Dialog davon betroffen sind.

Wir als EVG sagen klar: „Kein Tabellenlohn unter 12 Euro“. Außerdem sprachen wir über die anstehende Tarifrunde 2023. Auch gab es einen Austausch zu den Leistungen des Fonds soziale Sicherung für EVG-Mitglieder. Hier zeigte sich, dass die „Gesundheitswoche“ immer beliebter werden wird (und jetzt auch schon die ersten für 2023 buchbar sind) und dass der Brillenzuschuss im Büroalltag eine gute Unterstützung ist.

Wir kommen wieder ... sind aber stets auch auf den bekannten Wegen für unsere Mitglieder und die, die es werden wollen, da!